

## Jahresbericht Renngruppe Trimbach – Olten 2011

Mit unseren vier Athletinnen und Athleten (Heer Dominique / Heer Corinne / Hürzeler Ramona und Peier Christian) startet wir in die neue Saison 2011. Leider beteiligte sich nur Hürzeler Ramona an den meisten Rennen.

Einmal mehr konnten unsere Einradfahrerinnen und Einradfahrer im Elsass überzeugen. Heer Dominique gewann über die Langdistanz und Hürzeler Ramona fuhr mit fünf Sekunden Rückstand auf den 2. Platz. Bei den Männern verpasste Peier Christian mit dem 4. Platz das Podest nur knapp.

An dem Rennen in Gretzenbach vom 29. Mai 2011 brillierte Ramona Hürzeler mit einem neuen Schweizerrekord im Weitsprung von 170 cm.

An den vier Qualifikationsrennen für die Schweizermeisterschaft 2011 nahm nur Hürzeler Ramona teil. Das sicherlich beste Resultat aus Sicht von Ramona war der erneut verbesserte Weitsprungrekord auf 180cm in Dulliken.

An der Schweizermeisterschaft in Aarau vom 17. / 18. September 2011 nahmen zum ersten Mal unsere deutschen Einradfreunde teil, da wir ansonsten zu wenig Teilnehmer gewesen wären. Die deutschen Einradfahrerinnen und Einradfahrer spornten unserer Schweizer Fahrer zu guten Leistungen an. Hürzeler Ramona überzeugte im Weitsprung erneut und verbesserte ihren Schweizerrekord in diesem Jahr zum dritten Mal auf die neue Rekordweite von 190cm. Mit total zwei Gold, fünf Silber und drei Bronzemedaillen konnte Ramona zufrieden sein mit ihrer Ausbeute.

Nach den Herbstferien haben wir bereits mit speziellen Konditions- und Krafttrainings den Countdown für die Weltmeisterschaften in Brixen im Südtirol eingeleitet. Von der Renngruppe Trimbach-Olten werden alle vier Einradfahrerinnen und Trainerinnen an den Weltmeisterschaften dabei sein.

Wir wünschen den Aktiven für die kommende Saison, dass alle Ihre Wünsche in Erfüllung gehen und dass Sie weiterhin viel Spass am Einrad sport haben.

ATB Dreitannen Olten  
Renngruppe Trimbach Olten

Gaby und Vroni